

Freude über Geschenke

Bildung | Leuchtende Augen in der Wittumsschule

Am Freitagmorgen kamen zahlreiche Gäste zur Weihnachtsfeier an die Wittumsschule.

Schramberg-Sulgen. Gäste waren Vertreter der Lebenshilfe-Ortsvereine Schramberg und Oberndorf, die ehemalige Schulleiterin Adelheid Kurz, der ehemalige Schulleiter Hans Stiber sowie Elternbeiratsvorsitzende Christiane Fischer.

Eric Wissmann eröffnete das Programm aus der

Grund-/Hauptstufe mit einem Glockenspiel. Schulleiter Olaf Rink begrüßte daraufhin die zahlreichen Gäste.

Im Anschluss führten die Schüler der Grundstufe mit ihren Lehrerinnen Petra Bergen-Killmaier und Annalena Stritmatter einen Yogatanz zum Lied »Sonnengruß« und »I'm happy«. Die SMV-Truppe trug das Gedicht »Der Bratapfel« vor, bevor Eberhard Pietsch vom Lebenshilfe-Ortsverein Schramberg eine kurze Ansprache hielt.

Den Höhepunkt bildete die

Geschenkübergabe an jeden einzelnen Schüler durch Eberhard Pietsch und Klaus Laufer vom Ortsverein Oberndorf.

Mit leuchtenden Augen trugen die Kinder und Jugendlichen ihre Geschenke an die Tische zurück und durften dann alle gemeinsam auspacken.

Nach Kaffee und Kuchen sangen alle, mit der Gitarre begleitet von ihrem Schulleiter Olaf Rink, den Weihnachtsklassiker von Rolf Zuckowsky »In der Weihnachtsbäckerei«.



Zur Freude jedes Schülers gab es von den Lebenshilfe-Ortsvereinen jeweils ein Weihnachtsgeschenk. Rechts der Schramberger Lebenshilfe-Vorsitzender Eberhard Pietsch, links daneben Klaus Laufer vom Oberndorfer Ortsverein. Foto: Wittumsschule